
Auris : 12 novembre 2022 
 
Un groupe de travail sur la création d’une AFPA d’AURIS s’est réuni le 12 novembre 2022. 
 
Ce groupe de travail est constitué de 6 propriétaires : 
 Marie Aline Giroud, Annie Guillard, Anne Mangin, Jean Michel Veyrat, Marc Lesty, Jean 
Claude Hostache 
 
Le but de la réunion est de continuer la réflexion sur la création d’une AFPA d’AURIS en 
incluant le bas de la commune. 
Le travail s’est concentré sur la définition plus précise du périmètre à venir de l’AFPA et sur 
les futurs statuts associés. 
Vous pouvez trouver ci-joint (cartographie) un document de travail susceptible d’évolution. 
 
                                                                                 Le Président                                                                                                               
                                                                                 JC HOSTACHE 


